



Besuch der Klasse 1/2 im Bienenmuseum in Illertissen



Am Donnerstag, den 30.09.2021 durfte die Klasse 1/2 das bayerische Bienenmuseum in Illertissen besuchen. Um 8 Uhr trafen wir uns an der Schule und starten dann gemeinsam in Richtung Bahnhof Kellmünz. Nach einer kurzen Zugfahrt liefen wir circa 20 Minuten bis zum Vöhlinschloss. Nachdem wir die Stufen zum Schloss hinauf erklommen und gezählt hatten, erwartete uns bereits Frau Moser. Sie empfing uns freundlich und dann ging es auch schon los.

Wir erfuhren viele interessante Dinge über die Honigbiene. Zum Beispiel, dass eine Arbeiterbiene nur wenige Wochen alt wird. Mit großartigen Bildern und Anschauungsobjekten erklärte sie uns den Prozess der Honigentstehung. Das Highlight des Museums war die begehbare Wabe. So konnten wir die Bienen nur durch eine Scheibe getrennt beobachten. Leider konnten wir die Bienenkönigen nicht entdecken, da sie sich vor uns versteckte. Schließlich konnten wir unser Wissen mit einem Bienenquiz testen und zusammen schafften wir es alle Fragen richtig zu beantworten. Dann hatte Frau Moser noch eine Überraschung für uns! Wir durften uns einen 3D Film über die Honigbiene anschauen. In einem kleinen Kino mit echten 3D Brillen erhielten wir noch einmal einen intensiven Einblick in das Leben der Honigbiene.



Um die vielen Informationen zu verdauen und uns zu stärken, machten wir noch einen Stopp am Spielplatz am Weiher in Illertissen. Anschließend machten wir uns wieder auf den Weg zurück nach Kellmünz. An der Schule verabschiedeten wir unsere Begleitung Frau Gerhart (Vielen Dank!) und genossen die letzten Minuten eines aufregenden Schultages.